
 
 VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
  
Il giorno 28 novembre 2013, alle ore 18:00, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere il 
seguente ordine del giorno:  
 
 

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente  
2. Modifiche e variazioni del programma annuale 2013 
3. Radiazioni dei residui attivi e passivi   
4. Comunicazione Acquisti  
5. Accordo provinciale di Rete   
6. Donazione lavatrice via Roncoroni 
7. Approvazione nuovi progetti  
8. Piano delle uscite scolastiche 
9. Adozione diario 2014/15  
10. Varie ed eventuali 

 
 
Risultano assenti  per la componente genitori il Signor Roncoroni Piero e la Signora Silvia 
Donatella. 
La Signora Calligari Cristina lascia la seduta alle ore 19,15 
Viene nominata segretaria la docente Colaci Maria Lucia. 
 
 
1 Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente  
Il verbale della seduta precedente, viene approvato all’unanimità (delibera n. 45) 
 
Il Prof. De Bernardinis Viliam riferisce su un recente sondaggio, presso le famiglie degli alunni 
della primaria, relativo alla modifica del POF, all’organizzazione di un’eventuale mensa e del 
tempo pomeridiano, alla scelta della seconda lingua straniera. Il sondaggio è stato promosso 
dai rappresentanti dei genitori, pertanto, il Prof. De Bernardinis sostiene che sarebbe stato 
opportuno parlarne nel Consiglio di Istituto  prima di far partire tale iniziativa per valutarne le 
reali possibilità e non deludere le aspettative delle famiglie. Il Presidente interviene dicendo 
che il sondaggio, deciso dai genitori, è stato condotto al di fuori della scuola con lo scopo di far 
chiarezza sulle esigenze delle famiglie prima di segnalarle al DS. A tal proposito, aggiunge 
che giorno 6 dicembre ci sarà una riunione di genitori a scopo informativo e per discuterne 
insieme e che l’esito della riunione sarà certamente comunicato al DS per essere sottoposto 
all’attenzione degli opportuni organi collegiali.    
 
 
2 Modifiche e variazioni del programma annuale 2013 
La Sig.ra Azzinnaro illustra le variazioni apportate al programma annuale dal 02/07/2013 al 
28/11/2013 (vedi prospetto allegato) e informa che per consentire l’avvio di alcuni progetti 
occorre anticipare il fondo del Diritto allo Studio  del corrente anno scolastico per i comuni di 
Olgiate Comasco e Beregazzo con Figliaro con lo storno di alcune somme da A02(attività che 
riguardano la didattica) a P2(progetti per le scuole primarie) e P3(progetti scuole dell’ 
infanzia), rispettivamente pari ad euro 9.250,00 ed euro 3.450,00. Le variazioni vengono 
approvate all’unanimità. (delibera n. 46 ). 
 
 
 
 



3 Radiazioni dei residui attivi e passivi 
La Sig.ra Azzinnaro illustra la radiazione dei residui attivi e spiega che relativamente al Forte 
Processo Immigratorio la somma di euro 6.509,50 anno 2012 non è più disponibile in bilancio 
in quanto il MIUR provvederà alla liquidazione degli interessati con cedolino unico. 
La radiazione dei residui passivi è, invece, pari a euro 50,00 e deriva dal ridotto compenso 
dell’esperto esterno a causa di minore prestazione nell’ambito del progetto Yoga per i bambini 
della scuola dell’infanzia di Castelnuovo Bozzente. Le radiazioni vengono approvate 
all’unanimità. (delibera n 47 ). 
 
 
4 Comunicazione Acquisti  
Il DS comunica i seguenti acquisti di materiali: 

- Materiale di facile consumo per tutti i plessi compreso EDA e segreteria  
- Pc e strumenti tecnologici  per il laboratorio informatico di San Gerardo e per la Scuola 

Secondaria di I grado di Olgiate  
- Lavagne LIM per vari plessi  
- Toner e cartucce per tutti i plessi compreso EDA e segreteria  
- Libri per tutti i plessi compreso EDA  
- Materiale per la pulizia dei plessi compreso EDA  
- Abbonamento al quotidiano  “La Provincia”  
- Abbonamento alla rivista “Dada” 

 
 
5 Accordo provinciale di rete 
Il DS informa che nell’ambito territoriale della provincia di Como è stato condiviso e sottoscritto 
un Accordo di Rete Scolastica generale. L’accordo prevede la designazione di un istituto 
capofila che garantirà il coordinamento generale a livello organizzativo, amministrativo e 
contabile della rete e l’individuazione di scuole polo in relazione alle diverse materie o progetti 
specifici con compito di coordinamento, promozione e realizzazioni progettuali. Sono stati 
stanziati dei fondi destinati alle scuole che aderiranno al progetto. La partecipazione non è 
obbligatoria, ma la maggior parte delle scuole della provincia hanno espresso parere 
favorevole   
L’inclusione nella rete è un’opportunità per la scuola, pertanto sarebbe auspicabile che anche 
l’Istituto Comprensivo di Olgiate Comasco comunicasse la propria adesione. La decisione di 
aderire è approvata all’unanimità. (delibera n.48 ) 
 
 
6 Donazione lavatrice Via Roncoroni 
Una collaboratrice scolastica ha donato una lavatrice al plesso di Via Roncoroni perfettamente 
funzionante. La documentazione è corretta pertanto si accoglie la donazione. Si procede 
quindi ad iscriverla in inventario. (delibera n. 49) 
 
 
7 Approvazione nuovi progetti 
Il DS riferisce sulla possibilità per la scuola di aderire ad un progetto che prevede il 
potenziamento e un miglioramento delle rete wireless della scuola. Il progetto risulta molto 
complesso e prevede anche l’adozione di apparecchiature di cui la scuola non ha bisogno. 
L’adozione del registro elettronico a scuola richiede  una rete informatica più veloce, ma per 
potenziare la rete occorre il cablaggio in tutte le classi.   
Verrà attivato un corso di licenza media a Fenegrò, vi sarà apposita convenzione tra il nostro 
centro EDA ed il comune di Fenegrò che offre i locali.  
La Prof.ssa Messaggi Monica presenta il progetto “Attività di Educazione Fisica nella scuola 
primaria” proposto dall’Ufficio Scolastico della Regione Lombardia  in collaborazione con il 
CONI e il CIP. Il progetto prevede il coinvolgimento di docenti esperti e  un cofinanziamento da 



parte delle scuole che aderiscono. Tuttavia, al progetto è possibile partecipare anche  senza 
finanziamenti, ma in tal caso non si potrà usufruire della precedenza per essere scelti. La 
Prof.ssa Messaggi chiede di poter inoltrare l’adesione al progetto per le due prime di San 
Gerando con l’opzione senza finanziamento. Il consiglio delibera all’unanimità.(delibera n. 50) 
 
 
8 Piano delle uscite scolastiche 
Il Ds informa sul viaggio di istruzione in Francia a cui parteciperanno due classi terze della 
sezione bilingue della Scuola Secondaria di I Grado. Il viaggio ha lo scopo di far entrare i 
ragazzi in contatto diretto con la civiltà del paese straniero di cui studiano la lingua. 
Si passa poi ad illustrare il piano delle uscite scolastiche dei vari plessi per il corrente anno 
scolastico (vedi prospetto allegato). Il consiglio delibera all’unanimità.(delibera n. 51) 
 
 
9 Adozione diario 2014/15 
Il Ds comunica che anche per l’anno scolastico 2014-2015 è prevista l’adozione del diario 
scolastico il cui il prezzo confermato è di euro 2,41 più il 22% di iva.  Il consiglio delibera 
all’unanimità.(delibera n. 52) 
 
  
 
10 Varie ed eventuali 
Il Ds informa che dal MIUR è stata organizzata un’iniziativa di solidarietà per ripristinare al più 
presto l’attività didattica nelle scuole della Sardegna colpite dalla recente alluvione. Si può 
partecipare a questa iniziativa inviando materiale didattico di varia tipologia oppure fare delle 
donazioni utilizzando il conto corrente indicato dal MIUR.  Il consiglio decide di demandare ai 
vari consigli di classe e team docenti  la scelta, non obbligatoria, della modalità di 
partecipazione. 
 
La seduta è tolta alle ore 20. 
 
 
 
    IL PRESIDENTE        LA SEGRETARIA 

Sig.ra Elisabetta Perelli        Prof.ssa    Maria Lucia Colaci 


